

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In re:

Касательно:

Petitioner/s (*person/s who started this case*):
Заявитель(-и) (*лицо(-а), начавшее(-ие)*
это дело):

And Respondent/s (*other party/parties*):
И Ответчик(-и) (*другая сторона(-ы)*):

No.
№

Notice of Appearance
(for a party without a lawyer)
(APPS)
Уведомление о явке в суд
(для стороны без юриста)
(APPS)

Notice of Appearance
(for a party without a lawyer)
Уведомление о явке в суд
(для стороны без юриста)

1. My name is: _____.
Мои имя и фамилия:
2. I am filing this notice to appear in this case. I must be notified of any court hearings and receive copies of any papers filed in this case.
Я подаю данное уведомление о необходимости явиться в суд по данному делу. Я должен(-на) быть уведомлен(-а) о любых судебных слушаниях и получать копии всех документов, поданных по данному делу.
3. I agree to accept legal papers for this case at the following address (*this does **not** have to be your home address*):
Я согласен(-на) принимать юридические документы по данному делу по следующему адресу (*это **не обязательно** должен быть ваш домашний адрес*):

street address or PO box
адрес улицы или абонентский ящик

city
город

state
штат

zip
почтовый
индекс

4. I can be contacted at the following email address: _____.

Со мной можно связаться по следующему адресу электронной почты:

5. [] **(Optional)** I agree to accept legal papers for this case at the above email address.
(Опционально) Я согласен (-на) принимать юридические документы по данному делу по указанному выше адресу электронной почты.



Sign here
Место для подписи

Date
Дата

If this address changes before the case ends, you **must** notify all parties and the court clerk in writing. You may use the form *Notice of Address Change* (FL All Family 120). You must also update your *Confidential Information* form (FL All Family 001) if this case involves parentage or child support.

При изменении данного адреса до окончания рассмотрения дела, вы **обязаны** уведомить об этом в письменной форме все стороны и секретаря суда. Вы можете воспользоваться формой *Уведомления об изменении адреса* (FL Для всей семьи 120). Также вы должны обновить форму *Конфиденциальной информации* (FL Для всей семьи 001), если дело касается родства или алиментов на ребенка.